

VIVE JÉSUS!

Notre chère Sœur Marie Gabrielle Velasco nous permet a peine de soulever le voile d'humilité qui devra cacher jusqu'au jour des grandes révélations une vie pleine devant le seigneur, vie dévouée, priante et fidèle. S. C. appartenait a la branche cadette de la noble tige des Fernandez de Velasco établie à Anero, dans la province de Santander et qui perdant le faste et les grandeurs de son origine, en conservait cependant les traditions de foi. Dans ce village sa famille possédait une de ces habitations à certain cachet seigneurial, comme on en voit de nombreuses dans cette partie de la Castille dénommée la Montagne. C'est là et à Santander que l'enfance et la jeunesse de notre future Sœur s'écoulèrent paisible et saintement parmi ses frères, dont l'un favorisé comme elle de la meilleure part, devint un fervent cratorien. Hélène aurait voulu répondre sans tarder à l'appel du Seigneur, mais retenue par un devoir filial, ce n'est qu'à la mort de sa mère qu'elle réalisa son pieux désir.

Notre chère et bonne Sœur Marie Gabrielle comptait 45 ans lors de son entrée à l'arche sainte, mais défiant de ses propres vues, souple comme une enfant à l'obéissance, avide de dévouement, sa formation fût facile et elle devint précieuse surtout à l'infirmerie, son lot presque pendant toute sa carrière religieuse.

Pour pénétrer l'intérieur où se cachait la beauté de cette fille du Roi, nous laissons la plume à un digne fils de St. Ignace qui possédait toute sa confiance.

La si bonne Sœur Marie Gabrielle pénétrée de l'esprit de son saint Fondateur était une âme de prière, puisant de ce saint exercice, les deux effets dont parle St. F. de Sales en sa «Vie Dévote» lumière pour l'intelligence et pureté de cœur. Elle y connut Jésus de plus en plus et cette connaissance alluma dans son cœur un ardent désir d'accomplir en toutes choses son vouloir divin, preuve du véritable amour.

La prière purifia son âme, quelle conscience délicate! évitant l'obstacle de toute attache à la créature afin d'être plus intimément unie à son Jésus et d'embrasser son aimable Providence. Elle portait gravée en son âme la sentance de son Bx. Père qu'elle est excellente l'oraison active! qui n'est autre chose, suivant le même saint que de faire toutes nos actions en la présence de Dieu.

Elle avait formé dans le fond de son cœur la sainte solitude où l'âme et son Dieu se trouvent seuls. La présence de Dieu y était continue entretenue par de ferventes aspirations sans que les occupations extérieures puissent l'en distraire.

Quelle basse estime d'elle-même! toute son aspiration selon sa sainte constitution, était vers une vraie et sincère humilité de cœur, toujours petite, méprisable à ses propres yeux. De cette humilité naissait son grand amour à l'obéissance. Sa vénération pour les Stes. Règles, profond et tendre son amour envers ses supérieures, ne voyant que Dieu en elles.

Vraie Fille de son Saint Fondateur qu'elle source de bonheur fût pour elle de posséder son esprit sur la terre et quelle gloire à cette heure dans le Ciel!».

La mort la plus douce couronna cette vie de fidèle amour. Le 30 Octobre une pneumonie grave se déclarait; l'annonce d'une mort prochaine ne lui causa ni peine ni surprise. Renouvelant son entière remise à la volonté de Dieu S. C. fit en pleine connaissance l'acte d'acceptation de la mort reçut les derniers sacrements, les dernières bénédictions et passa très suavement de «l'extase méritoire de la volonté» à cette autre ineffable de l'éternelle Beatitude.

Sœur Marie Gabrielle Velasco était âgée de 72 ans, 11 mois, dont 25 ans 10 mois de profession Religieuse, du rang des Sœurs Choristes. **Dieu soit bénit!**

Le 27 Décembre, jour où son l'Institut fêtait son anniversaire, elle fut admise au ciel. Ses dernières volontés furent exaucées. Ses dernières paroles furent: «Dieu soit bénit!»

尔序

De nro. Nro. de Vitoria Nro. 2/921.

S. D. Leoncio Velasco.

Querido Sr. mió y distinguido amigo:

Con mucha pena tengo que
comunicarle la triste noticia de que
nuestra amadísima D^a M^a Gabriela
está con una plenaria agudeza desde
hace tres días; ya puede Ud. figurarse
cómo la cuidamos; pues todas D^{as} M^{as}
hacen cuanto pueden y se muerce la
enferma; ya le tendremos a Ud. el
corriente de todo lo que pase y puede

Yd. estar bien seguro de que no
le falta ni desvelos ni carino.

Mañana, Dios mediante, volveré
a escribirte y mientras tanto, pidanos
al Señor que siempre y en todo se
cumple su santísima voluntad.

Suya affina en P. S.
Sor Josefa M^a Rosadillo
de la Rm. S^{ta} M^{ta}

D. S. B.

des de Trinitarios para que la se
comuniquen y ahí lo haremos

Suplico a U. comunicar que esta
bien noticia a mi S^{ra} sobrina en
nuestro nombre

Querida D^{ra} Leoncio que H^{no} P^o
Gabriela nos sea muy querida, la
hemos cuidado mucho hemos fu-
dido, y también hemos y ha-
mos por su alma cuarto sacerdote,
están encargadas los misas y comu-
niones etc no le faltan

En medio de mucha pena que
es grande, es grande también la han-
giedad y puede decirse, santa en
vicio, que nos ha dejado su muerte

Siempre suya alma y mente
Su Sorfa H^{no} Rosedillo
De la Oficina de Sta. P^o
D. J. B.

1. Viva Jesús.

De misas, 1^{ra} de Vitoria
4 de Febrero 1921

S^r D^r Leoncio de Vilanco

Muy S^r mío: Escabamos
de recibir su telegrama a il se
nos contestado comunicando a U.
el fallecimiento de nuestra am-
ada H^{no} P^o Gabriela, su mu-
te ha sido la del justo, santo am-
te vivió y santoamente ha muerto,
su recuerdo nos será siempre que
vicio y las virtudes de humildad,
abnegación y caridad que la ha
sido visto practicar constantemente

te nos sirve de consuelo y guplo, que hermoso premio se habrá conocido el Señor por el amor y fidelidad con que se ha amado y servido!

Su muerte ha sido triste de ver enfermedad; el dia 31 de Octubre se acostó a mediodía, diciéndonos que se encontraba descompuesto, durante la noche lo vimos quejarse, pues su cuello estaba al lado de la silla, nos levantamos y llamamos a la H^a enfermera que puso el resto de la noche a su lado, aliviandola, en cuanto podia; por la mañana temprano avisamos al P^o midis que ordenó se le apliquaran ventosas en el estadio y se le dieran injertos

nos de alcance, diciéndonos que se gustaba como estaba, que tenía una pequeña ayuda que no se podía dar el Santo Viatico y an^o n^o hizo, cuando el miércoles volvió por la tarde, nos aseguró que estaba muy mal y que por su cuarto, se lo podía dar la Santa misa, lo que se hizo sin perdida de tiempo, a las 5 tarde y a las 11 y $\frac{3}{4}$ se puso dormiente, en poco mas de 45 horas todo se acabo; conservó su conocimiento hasta el fin y preguntó sobre una revisión si quería algo para si me contestó que me convierte mucho y tambien lo digo y que siempre se ha querido mucho muchedad y me contestó si se encargó tambien escribiera a las 3 comunida

17. Jr

De inter. Bro. de Victoria. Martes 5/2/21.

Sr D^r Leovicio Velasco.

Muy Sr. mío y distinguido amigo.

Con muchísima pena tengo que comunicarle que se ha agravado la enfermedad por lo que nuestra querida H^a Gabriela ha recibido con envidiables disposiciones todos los Santos Sacramentos y nos edifica a todas con su santa resignación. Mariana volveré a escribir como se lo he prometido a Ud.; si naturalmente, son malas las noticias, considerándolo como

lo debemos ver, no pueden ser más
satisfactorias; es un alma que se ha dado
a Dios de veras.

Hasta mañana, su affín en B. O.

Sor Josefina M. - Pascualillo

de la Rm. de la M. a

D. J. B.